

Seat mit frühzeitigem Auslieferungsrekord

Die spanische VW-Tochter Seat übertrifft bereits im November den bisherigen Jahres-Auslieferungsrekord von 121.724 Fahrzeugen. Im bisherigen Jahresverlauf hat Seat 130.812 Fahrzeuge ausgeliefert. Mit 11.852 Neuzulassungen im vergangenen Monat steigerten sich die Spanier um 14,5 Prozent. Mit den knapp 131.000 Neuzulassungen in den ersten elf Monaten des Jahres kommt Seat in Deutschland auf einen Marktanteil von 3,9 Prozent und belegt damit weiterhin den achten Platz hinter den beliebtesten Autoherstellern hierzulande. (ampnet/deg)

Bilder zum Artikel



Foto: